

Conoce la lista de empresas que transforman y promueven el desarrollo del Perú

En una sesión especial de CADE Ejecutivos se presentó la relación de las 21 empresas que buscan resolver problemas sociales y ambientales del país a través de sus estrategias de Valor Compartido.

17 de noviembre del 2021 1:06 PM | Actualizado el 17 de noviembre del 2021 5:10 PM

Redacción RPP



La Lista de Empresas que Transforman el Perú está conformada por 21 organizaciones. | Foto: Captura.

Las buenas prácticas de las empresas, sean grandes, medianas o pequeñas, merecen reconocimiento, sobre todo si inciden positivamente en nuestra sociedad. Desde ya hace un tiempo, y tras la demanda de sus propios consumidores, el sector privado ha comenzado a dirigir parte de sus esfuerzos en no solo fortalecer su rentabilidad, sino también cerrar brechas sociales y ambientales.

Esto se logra a través del enfoque de [Valor Compartido](#), mediante el cual las empresas amoldan su estrategia de negocio para mejorar su competitividad y ayudan a que las comunidades donde operan mejoren sus condiciones económicas y sociales.

En el país, son cada vez más las organizaciones que incorporan esta forma de operar y tienen resultados rescatables. Por esa razón, la iniciativa **Empresas que Transforman el Perú** busca promover la adopción de estrategias de **Valor Compartido** como un medio para liderar un cambio en la planificación empresarial.

La iniciativa organizada por IPAE, Asociación Frida y Manuel Delgado Parker, USAID, FSG y RPP lanzó una convocatoria a la que atendieron 115 empresas que incluyen estrategias de **Valor Compartido** en sus respectivas organizaciones. Tras un riguroso proceso de evaluación, se determinó que 21 de ellas cumplían con los requisitos para ser parte de la **Lista de Empresas que Transforman el Perú**.

La importancia de generar Valor Compartido

Momentos previos a la revelación de la lista en una sesión especial del CADE Ejecutivos, Frida Delgado, presidenta de la Asociación Frida y Manuel Delgado Parker y promotora de la iniciativa **Empresas que Transforman el Perú**, mencionó que fue en una conferencia del economista Michael Porter -economista que acuñó el concepto de Valor Compartido- cuando tuvo la idea de distinguir a las empresas peruanas que promueven el bienestar de la comunidad.

“Por fin habíamos encontrado el proyecto que tanto buscamos. Necesitábamos llevar una lista así [como Change the World, que reconoce a las 100 corporaciones que cambian el mundo] al Perú, con la misma metodología y con todo el respaldo de FSG, la consultora fundada por [Michael] Porter y [Mark] Kramer”.

Asimismo, Frida Delgado, también vicepresidenta del Grupo RPP, invitó a los asistentes a que postulen el siguiente año para ser parte de la próxima lista. “Estamos orgullosos de estas empresas, pero también estamos seguros de que no son las únicas y que hoy día hay muchas otras que también están ejecutando su poder transformador. Por eso queremos invitarlos a que, si ya están haciendo algo relevante desde sus empresas, lo cuenten en todos los foros que puedan”, sugirió.

Por su parte, Elena Conterno, presidenta de IPAE Asociación Empresarial y también una de las promotoras de esta lista señaló que el compromiso es impulsar que el enfoque de Valor Compartido cada vez esté más presente en los negocios. “De esa forma, la pasión, la eficiencia y la innovación de las empresas se puede poner al servicio de solucionar problemas de la sociedad. Esperamos que este reconocimiento inspire a muchas empresas a participar”, resaltó.

Estas son las empresas que transforman el Perú

Estas son las 21 empresas que, mediante la aplicación de estrategias de Valor Compartido, promueven el desarrollo del país:

- Enel
- Sociedad Minera Cerro Verde
- Innova Schools
- Cbc Peruana
- Danper
- Angloamerican Quellaveco
- Arca Continental Lindley
- Movistar
- Leche Gloria
- Interbank
- Rímac Seguros
- Grupo Aje
- Nestlé
- Clínica Aviva
- Scotiabank
- Qroma
- Banco de Crédito del Perú

Categoría especial “Creciendo para Transformar”

- Agroindustrias Garay
- Lima Compost
- Ve7 Negocios
- Empresa Social Recidar